

2024.01 vol.46



協力隊通信

家財 綾

10月に移住体験ツアーを実施しました。飯豊町の地元の方や先輩移住者の皆さんとの関わりから、飯豊町の魅力を感じていただけたツアーとなりました。ご縁をつなぐことができたツアーの様子をご紹介します。



▲カヌー体験を楽しむ参加者の皆さん



▲名残惜しい別れ。農家民宿のお母さんと一緒に記念撮影

今年度12月までの 空き家・移住相談状況		
空き家・移住相談	6件	2件
空き家&移住相談		
空き家バンク新規登録物件		
イベントにおける相談		
ふるさと回帰フェア		
新農業人フェア		
やまがた移住交流フェア		
14名	17名	10名

◆移住体験ツアー～飯豊の暮らし～を開催しました

10月7日～9日の2泊3日、移住体験ツアーを開催。東京都・千葉県からご夫婦2組含む8名の方にご参加いたしました。お仕事体験（農業・起業の2コースに分かれて）、カヌー体験、住まい見学、農家民宿体験、特に先輩移住者や地元の皆さんとの交流を多く含む内容で企画。初めての滞在にも関わらず、「もう実家みたい」「絶対また来ます」という参加者の方の声が印象的で、飯豊のファンを増やすことができたツアーとなりました。

ぜひまた飯豊町を第二の故郷として「ただいま」と帰ってきていただきたいと思います。

一番印象に残ったことは起業の話です。話を聞きしたり、頂いた資料を確認して、自分の中ではんやり空想してた「いつかできたらいいな」と思っていた小商いが、少し具体的な形になりました。農家民宿の方がからは実際に稻作や自家用の畑の話、

・スタッフの皆様、そして町の皆様がとても優しく、ここに住めたらきっと幸せだろうなど実感しました。3日目の朝、霞かかった幻想的な景色を窓からうつとりと眺めいたら、農家民宿のお母さんが「こんなのがたり前の風景だよ」と仰っていました。こんなにも魅力にあふれている町を日本全国に、いや世界に知つてもらいたい、そんな場所だと思いました。

◆移住体験ツアー冬編を開催します！

飯豊町への移住を検討する上で、冬の暮らし不安という声を多く聞きます。2月には、冬の暮らしを体験できる移住体験ツアー冬編を開催しています。12月に募集を開始し、夏編参加者も含めてあつという間に予定人数に達しました。雪かき、雪道運転、雪の楽しみなどをしっかりとお伝えしたいと思います！

山の話を聞きできたので、飯豊町での暮らしを想像する事が出来ました。

◆参加者感想（一部抜粋）

・私の人生に強いインパクトを与えていただいたツアーになつたことは間違ひありません。今回のツアーで体感を通じ悟つたことは「何にもないすべてある」です。そんな飯豊町の魅力をもっとたくさんの方に知つていただきたいです。本当にありがとうございました。また皆様にお会いできる日を楽しみにしています。